

# *Une grande manifestation rend hommage aux martyrs de la Révolution à Santiago de Cuba*

---



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Des milliers de personnes se sont donné rendez-vous à Santiago de Cuba pour rendre hommage à Frank País et à tous les martyrs de la Révolution cubaine.

Il y a 59 ans aujourd'hui, les sbires de la dictature de Batista ont assassiné Frank País, leader du mouvement 26 juillet à Santiago de Cuba. C'était «le plus précieux, le plus utile et le plus extraordinaire des combattants» a dit Fidel Castro quand il a appris sa mort.

Des autorités de la province de Santiago, des anciens combattants se sont mis à la tête d'une grande manifestation. Ils étaient suivis d'hommes, de femmes et d'enfants portant des drapeaux de Cuba et du mouvement 26 juillet.

Les hommages ont commencé face au mur de la rue San German où Frank País et son compagnon de lutte Raul Pujol ont été criblés de balles. Une gerbe y a été déposée.

La manifestation a pris le départ au Parc Cespedes, en plein centre de la ville et suivi l'itinéraire du pèlerinage qui a accompagné, il y a 59 ans, les cercueils jusqu'au cimetière de Santa Ifigenia.

Des gerbes ont également été déposées dans la maison natale de Frank Pais et dans d'autres sites liés à ses luttes étudiantes et révolutionnaires à Santiago de Cuba.

A l'occasion aujourd'hui de la journée des martyrs, des hommages ont également été rendus aux attaquants de la Moncada, aux membres de l'expédition du yacht Granma et aux combattants de la lutte clandestine, au cimetière de Santa Ifigenia.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101387-une-grande-manifestation-rend-hommage-aux-martyrs-de-la-revolution-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**